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≪承認済≫ 

第９回嘉麻市新庁舎施設整備等審議会（第２期）（会議要録） 

 

◆協議会の名称 平成２８年度 第９回嘉麻市新庁舎施設整備等審議会（第２期） 

◆開催日時   平成２９年２月２３日（木）１９時００分～１９時２５分 

◆開催場所        嘉麻市役所碓井庁舎 会議室１ 

◆公開又は非公開の別  公開 

◆非公開の理由     （会議を非公開とした場合のみ） 

◆出席者 

（委員） 

井原 徹会長 坂田 勲副会長 村上曙生委員 大山征男委員 田中穆委員 

 芹野彌生委員 野見山利三委員 有吉直子委員 藤井幹裕委員  

※欠席委員 ３人     

 松岡光昭委員 野上真吾委員 廣瀬公彦委員 

（事務局） 

総務財政及び市民環境担当総合調整監 秋吉俊輔 

 庁舎・交通体系対策室 小林純一、橋垣康秀、柴田英樹、山口宏彰、塚本明弘 

堤亮介、犬丸亮子 

 

◆傍聴人数 ０人 

 

◆議題及び協議の内容 

１ 会長あいさつ 

（会長）ご多忙の中、最後の答申でご参集頂きありがとうございます。 

 

 

２ 議事 

（１）第８回及び第９回の会議録の承認について 

・会議録等発送 平成２９年３月中旬 

 ・修正意見等の期限 平成２９年３月末 

 ・正副会長による会議要録の内容確認承認 平成２９年３月末 

≪主な質疑及び意見等≫ 

 ・特になし 

 ※ この内容により承認されました。 

 

（２）新庁舎建設に伴う建築設計（基本設計分）に関する中間答申について 

・会長から修正箇所に関する事項について、資料に基づき説明がありました。 

≪主な質疑及び意見等≫ 

 ・特になし 
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※ この中間答申の内容について承認されました。 

 

 

３ その他 

（１）今後の審議会等について 

・その他の要望で、来年度予定される実施設計に関しても、設計の内容及び進捗状況等に

ついて引き継き審議会を開催し協議する機会を設けること。この要望事項に基づき、本

日議会運営委員会で、正式な提案は議会開会日になるが、必要な審議会等の関連予算案

を３月定例会に提案している。２９年度予算の議決後に、各団体から推薦を受けて委員

になって頂いている方については、これまでの議論の経過もあり、可能な限りご留任を

お願いしたいと考えているところである。また各団体の方へ事務局の方から依頼文書等

を出す必要があるような場合は、事務局の方で必要な対応をとらせてもらいたいと思っ

ている。 

・次に、各地域の協議については、合併前の４地域に地域協議会を設置する方向で、この

条例案を議会に提案する予定しており、詳細については、予算と同じように条例が議決

された後になるが、各関係団体等への委員推薦等をお願いすることも予測されるので、

ご協力をお願いしたい。 

≪主な質疑及び意見等≫ 

 ・特になし 

 

 

～ 中 間 答 申 ～ 

 ・井原会長から市長へ新庁舎建設に伴う建築設計（基本設計分）に関する中間答申が行わ

れ、それに対し市長が謝辞を述べられました。 

 ・井原会長、坂田副会長から嘉麻市新庁舎施設整備等審議会委員に対し、各々挨拶があり

ました。 

 

 

【１９時２５分閉会】 


